Kfz-Zulassung KDO entwickelt neues Verfahren

[3.9.2010] Ein voll integriertes Verfahren für das Kfz-Zulassungswesen will der Zweckverband Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) entwickeln.

Der Zweckverband Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) plant, gemeinsam mit einer weiteren Datenzentrale ein neues Kfz-Zulassungsverfahren zu entwickeln. Wie der kommunale IT-Dienstleister mitteilt, soll das Verfahren modernste Technologien und Vorgehensweisen nutzen und unter anderem medienbruchfreie Prozesse ermöglichen. Zudem soll die voll integrierte Lösung auch in Bürgerzentren zum Einsatz kommen und als mobiler Bürgerdienst Verwendung finden. Richtlinie für alle Elemente des neuen Kfz-Zulassungsverfahrens sei der Aktionsplan des Projekts Deutschland-Online. Gemeinsam mit Kunden und Partnern soll somit laut KDO nicht nur das aktuellste, sondern auch das innovativste Kfz-Zulassungsverfahren Deutschlands entwickelt werden. Der Roll-out der Lösung ist für das Jahr 2013 geplant. (bs)

http://www.kdo.de

Stichwörter: Kfz-Wesen, Zweckverband Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO)

Quelle: www.kommune21.de